

FÖRDERPREISE FÜR HERAUSRAGENDE LEISTUNGEN



Unter den Gästen der Veranstaltung war auch Frau Oberbürgermeisterin Christel Augenstein.

>> Auf einer gemeinsamen Veranstaltung der Heinrich-Blanc- und der Meyer-Stiftung wurden im Oktober im sogenannten „Aquarium“, dem zweitgrößten Hörsaal der Hochschule, Förderpreise für herausragende Studienleistungen an der Hochschule Pforzheim verliehen.

Der neu gewählte Rektor, Professor Dr. Martin Erhardt, begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste, insbesondere auch die Persönlichkeiten aus dem Bereich des öffentlichen Lebens. In seiner Ansprache würdigte er die Bedeutung von Stiftungen für Forschung und Lehre, insbesondere auch an der Hochschule Pforzheim.

Die Meyer-Stiftung dient der Förderung von Wissenschaft und Forschung, von Erziehung und Bildung an der Hochschule Pforzheim. Zur Realisierung dieser Ziele verleiht die Stiftung den Thomas-Gulden-Preis zum Gedenken an den kurz nach dem mit der Note „sehr gut“ abgeschlossenen Studium und im Alter von 25 Jahren an einer unheilbaren Krankheit verstorbenen Studenten Thomas Gulden aus dem Studiengang Controlling, Finanz- und Rechnungswesen. Außerdem unterstützt die Stiftung in Not geratene Studierende der Hochschule Pforzheim, damit diese ihr Studium fortsetzen und erfolgreich abschließen können. Im Jahre 2007 wurden dafür mehr als 13.000 € aufgewendet. Derzeit werden sechs Studierende gefördert.

Die Stiftung bedankt sich an dieser Stelle ausdrücklich bei ihren Sponsoren. Ohne deren Hilfe wäre die Stiftung nicht in der Lage gewesen, die Preisverleihung in dieser Form durchzuführen. Gleiches gilt für einen ehemaligen Studenten des Studienganges Controlling, Finanz- und Rechnungswesen, der das Geld für den Thomas-Gulden-Preis gespendet hat.

Für seine herausragende Diplom-Arbeit mit dem Thema „Publizität von Abschlussprüferhonoraren bei kapitalmarktorientierten Unternehmen, Zielsetzung und Wirkung der Regelungen im Bilanzrechtsreformgesetz“ wurde Patrick Krauß vom Studiengang Controlling, Finanz- und Rechnungswesen der Fakultät Wirtschaft und Recht mit dem Thomas-Gulden-Preis ausgezeichnet. Der Preisträger stellte den wesentlichen Inhalt seiner Arbeit den Anwesenden vor. Nach der Überreichung der Urkunde und dem Scheck über 1.000 € durch Professor Dr. Claus Meyer konnte ihm Dr. Detlef Brauner als Geschäftsführer des Verlages Wissenschaft & Praxis das erste Exemplar seiner Arbeit übergeben, die als Band 4 der Schriftenreihe der Meyer-Stiftung erschienen ist und deren Druckkosten die Stiftung übernahm.

Dr. Detlef Brauner, Patrick Krauß,
Professor Dr. Claus Meyer (v. l. n. r.).



Als Unternehmen der Region stellte Geschäftsführer Uwe Trodler das Pforzheimer Traditionsunternehmen Wieland Dental + Technik GmbH & Co KG mit seiner Geschichte und seinen Produktbereichen vor. Dabei darf nicht unerwähnt bleiben, dass im Jahre 1927, also vor rund 80 Jahren, ein Mitglied der Familie, nämlich Heinrich Wieland, mit dem Nobelpreis für Chemie ausgezeichnet wurde.

Die Heinrich-Blanc-Stiftung wurde zur Erinnerung an den Oberderdinger Gründer von Blanco und den Mitbegründer von E.G.O. von seinen Kindern und Enkelkindern ins Leben gerufen. Zweck der Stiftung ist die Förderung der Allgemeinheit auf den Gebieten der Wissenschaft und Forschung sowie der Bildung und Ausbildung von jungen Menschen, namentlich von angehenden Führungskräften mittelständischer Unternehmen in Baden-Württemberg. Der Preis wird einmal pro Jahr ausgelobt und ist dabei nicht an die Hochschule Pforzheim gebunden.

links: Achim Rummel, Hauptgeschäftsführer der IHK.
rechts: André Gärtner und Frank Straub.



Den Heinrich-Blanc-Förderpreis, der mit 5.000 € dotiert ist und das erste Mal vergeben wurde, erhielt André Gärtner vom Studiengang Industrial Design der Fakultät für Gestaltung mit dem Thema „Urban Resort“. Die Laudatio hielt der geschäftsführende Vorstand der Heinrich-Blanc-Stiftung, Frank Straub. André Gärtner stellte den Anwesenden seine Arbeit lebendig und witzig vor. Die durch besondere Originalität glänzende Darstellung „vom Garten in der Stadt-Wohnung und vom privaten Garten im öffentlichen Raum“ begeisterte das Publikum.

Im Anschluss referierte Hagen Reiser, Rechtsanwalt und Steuerberater, Ernst & Young AG, und ehemaliger Studierender des Studiengangs Controlling, Finanz- und Rechnungswesen über die Unternehmensteuerreform 2008. Die Diskussion unter der Moderation von Professor Dr. Günter Lutz, Präsident der Vereinigung und Präsident des Bundesverbandes der Steuerberater e.V., fiel wegen der fortgeschrittenen Zeit leider relativ kurz aus.

Das Schlusswort sprach der Hauptgeschäftsführer der IHK Nordschwarzwald, Achim Rummel, und leitete damit zum Stehempfang im Foyer des Auditorium Maximum über. Dort pflegten die Gäste einen regen Meinungsaustausch und konnten sich am Buffet und mit Getränken stärken ■

Kontakt

Claus und Brigitte Meyer-Stiftung
Bernsteinstr.102
70619 Stuttgart

Telefon/Fax: 0711 - 4411488
claus.meyer@meyer-stiftung.de
www.meyer-stiftung.de
www.hs-pforzheim.de/meyer-stiftung

Heinrich-Blanc-Stiftung
Flehinger Str. 59
75038 Oberderdingen

Telefon: 07045/4481 - 202
H.Blanc-Stiftung@blanco.de
www.heinrich-blanc-stiftung.de